



EN IMÁGENES



Carpa para una feria de artesanía. En la plaza de los Bandos se ha instalado una gran carpa que acogerá desde el viernes una feria de artesanía, que se prolongará durante todas las fiestas navideñas./GALONGAR



Visita de estudiantes de español de Australia. El concejal de Turismo, Julio López, recibió ayer en el Ayuntamiento a un grupo de dieciséis estudiantes y cinco profesores, procedentes de Adelaida (Australia)./GUZÓN



El embajador de Suiza clausura un seminario. Urs Ziswiler, embajador de Suiza en España y Andorra, clausuró ayer en la Facultad de Filología el seminario "Suiza: cuatro lenguas, cuatro culturas"./BARROSO



Merienda en torno a África. La ONGD Proyecto África "Amigos de Mali" organizó ayer una merienda en la sede de asociación de vecinos ZOES en la que hizo un recorrido por la literatura del continente africano./BARROSO



Retirada de vallas de La Clerecía. En la mañana de ayer, la empresa responsable de las obras de restauración de la iglesia de La Clerecía comenzó a retirar las vallas que rodean la iglesia por la calle Serranos./BARROSO